



Luisja Sánchez  
Periodista jurídico



## La abogacía sale de nuevo a la calle y reclama una solución a las huelgas en la Administración de Justicia

La **marea negra ha vuelto a embestir** por tercera vez en menos de un mes. A aquella concentración del pasado 27 de abril, frente al Congreso de los Diputados le siguieron otras concentraciones el pasado 19 de mayo en Valencia, Aragón, Cataluña, Canarias, en tres ciudades distintas y Toledo.

El colofón por el momento se ha puesto este viernes en **otras cinco ciudades españolas**. En los tres colegios de la **Región de Murcia** (Murcia, Lorca y Cartagena), al igual que en **Alicante** a través de su entidad colegial. Por su parte la de **Granada** ha venido promovida por un grupo de abogados del Turno de Oficio.

En todas ellas, junto a sus reivindicaciones de mejoras laborales y en el Turno de Oficio, **han pedido una solución urgente a la Ministra de Justicia para que resuelva las huelgas que siguen abiertas**, funcionarios de Justicia y personal laboral desde hace un par de días. El impacto en sus ingresos es tremendo y el daño a los derechos de los justiciables importante.

De hecho, hace unos días algu

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |